



Andrés Sabella en "La Estrella"

DESDE mañana empieza a colaborar con nuestro diario el destacado poeta y escrito antofagastino Andrés Sabella.

"La Estrella de Arica" tiene el honor de contar entre sus colaboradores a Andrés Sabella, que llegó hasta nuestro diario a través de la pluma y el ingenio de la anti-poeta arqueta Nana Gutiérrez. Fue Nana quien lo conquistó y cautivó con sabio y muy femenino poder de convicción, para que Andrés Sabella empezara a escribir en su columna, "Los viernes de Nana Gutiérrez".

Andrés Sabella se incorpora desde mañana a la página de redacción de nuestro diario, en forma continua todos los domingos. En sus crónicas escritas bajo el título de "L'interna de papel!", famosas a través de los más importantes diarios del país, el escritor comentará los libros recién aparecidos y también presentará diversos aspectos literales bajo el enfoque tan personal y particular que lo destaca.

Esta pluma del norte encontrará en "La Estrella de Arica" la cabida para sus miles de inquietudes. La pretensión de nuestro diario es colaborar a crear en Arica un polo literario y cultural del norte de Chile, Bolivia y Perú.

Mañana en su primer artículo como colaborador estable, Andrés Sabella presentará "El primer poeta del salitre", destacando justamente a un valor, el primero, salido de la rica pampa, cuando escribir poemas, en medio de la riqueza encerrada por el salitre.

Andrés Sabella en "La Estrella". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Sabella en "La Estrella". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)